
Blog 
„Strampelnder Vogel…!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
einen wundervollen Tag für Sie alle und… - keine Ahnung! 

Jeder von uns braucht derzeit etwas anderes, um in Balance zu bleiben und immer 
wieder neu darauf zu vertrauen, dass alle gut ist. 

  

Wir haben „High Noon!“, wie es in dem berühmten Western mit Gary Cooper so 
schön heißt. 

Zum einen ist es wirklich gerade Mittag, zum anderen gehen wir kollektiv durch 
Hochfrequenzen, wie wir sie noch nie erlebt haben. 

Auch heute strahlt die SONNE mit besonderer Intensität. Man kann regelrecht sehen, 
mit welch grandioser KRAFT sie ihre energetischen Geschenke herunterlädt. 

 
Bereits gestern war alles ganz seltsam. Es fühlte sich an wie ein „Tag außerhalb 
der Zeit“ oder wie der „Zustand der LEERE“, den ich so gar nicht mag. 

Ja, ich weiß: Es ist eine der kostbarsten Zeiten, die uns unerwartet -und oft zunächst 
auch unbemerkt- aus dem normalen Alltagsgeschehen heraus hebt. 

  

Was ist schon noch „normal“ in diesen Zeiten. Aber „mehr“ geht immer.  So kam es, 
dass sich gestern am frühen Nachmittag viele schläfrig fühlten, wie weg gebeamt. 

Fast war es schwierig, sich danach wieder so ganz zu orientieren. 

Nein, alles ganz ok! So ist das nun mal, wenn mensch plötzlich in eine höhere 
Schwingung upsgedatet wird.  Falls es auch Ihnen so ging, freuen Sie sich: Wieder 
ein paar Höhenmeter geschafft! 

 
Es fühlte sich wirklich wie ein sehr besonderer Zwischenzustand an. Kein Wunder, 
wenn mensch sich dann fragt, ob er-sie noch ganz „bei Sinnen“ ist. Natürlich nicht! 
Eher bei „Über-Sinnen“! 

Woher sollten wir auch wissen, wie es sich anfühlt? Das alles haben wir ja noch nie 
in inkarniertem Zustand erlebt! 

  

Für manche mag bereits die vergangene Woche mit extremen Herausforderungen 
verbunden gewesen sein. Viele liebe LICHT Bringer sahen sich veranlasst, sehr 
deutlich Grenzen zu setzen. 

„Fauchen“ nannte es eine geschätzte Blog Kollegin. Regelrecht „fauchen“, um 
energetische und anderweitige Übergriffe abzuwehren. 

https://www.christine-stark.de/blog/1971-strampelnder-vogel-4


Eine andere Blog Kollegin machte in einem ihrer Beiträge deutlich klar, wie wichtig es 
derzeit ist, seinem eigenen Gefühl zu folgen, - egal, wie es auf andere wirken mag. 

Seinem Gefühl folgen | Paulas Erkenntnisse für leichteres Leben (gratislicht.de) 

Ist nicht sehr beliebt, wenn man-frau mal wieder aus der Reihe tanzt und sich in 
keiner Weise darum zu scheren scheint, ob es „dem lieben Nachbarn“ auch gefällt! 

  

Nur dass wir uns recht verstehen: 

Es geht nicht darum, andere zu ärgern! Es geht darum, uns und unserer 
WAHRHEIT treu zu bleiben! Ob es anderen gefällt, oder nicht. 

Wir können unsere LICHT Arbeit nur dann wirklich gut ausführen, wenn wir uns dabei 
führen lassen! Von GOTT, unsere Inneren Stimme – oder eben auch einem unguten 
Gefühl, das uns vor Schaden bewahren will. 

  

Das Leben mit lieben Mitmenschen kann dann manchmal ganz schön durcheinander 
kommen. Ist halt so. 

Wenn wir selbst höher und höher schwingen, vergrößert sich der energetische 
Abstand zu anderen, die gerne alles so beibehalten wollen, wie es ist – besonders 
uns!!! 

  

Manche nennen es „Kognitive Dissonanz“, wenn liebe Zeitgenossen immer und 
immer wieder die Augen vor dem für uns so Offensichtlichen verschließen. 

Ist aber schon lange nicht mehr unsere Aufgabe, ihnen die Augen zu öffnen. Das 
hat HILARION vor einiger Zeit in seiner Ansprache an mich sehr deutlich gesagt. 

„Eine Neue Zeit ist angebrochen!“ (christine-stark.de) 

  

JETZT ist es oberste PRIORITÄT, zunächst gut für uns selber zu sorgen. 

Wie wollen wir schließlich vorankommen und GAIA unterstützen, wenn wir uns immer 
wieder umdrehen und Nachzügler hinter uns her ziehen, die gar nicht darum gebeten 
haben? 

Klingt vielleicht egoistisch, ist es aber nicht. 

 
Meine „Obere Leitstelle“ hat mir heute sehr liebevoll zu verstehen gegeben, dass 
viele von uns vor einem deutlichen NEUBEGINN stehen. 

Mag sein, dass auch Sie heute Vormittag plötzlich ein großes RUHE-Bedürfnis 
verspürt haben.  

Wenn Sie sich die Diagramme auf der russ. Webseite Space Observing System 
(tsu.ru) anschauen, werden Sie erkennen, dass zeitgleich ein heftiger 
energetischen Download stattgefunden hat. Das war sehr deutlich zu merken. 

https://paulas.gratislicht.de/seinem-gefuehl-folgen/
https://www.christine-stark.de/blog/1963-eine-neue-zeit-ist-angebrochen
http://sosrff.tsu.ru/?page_id=554
http://sosrff.tsu.ru/?page_id=554


Einige von uns wurden möglicher Weise sogar auf das Sternenschiff geholt, ob es 
ihnen bewusst war oder nicht. Dort wurden letzte Anweisungen zu den neuen 
Einsatzbefehlen erteilt. 

Alles nicht einfach, wenn mensch „nebenbei“ noch ein normales Leben zu bewältigen 
hat! 

  

Genau aus diesem Grund hat mir meine Himmlische Redaktion bereits heute Nacht 
die entsprechende Überschrift empfohlen: „Strampelnder Vogel…!“ 

Ich liebe diesen Begriff, seit ich ihn zum ersten Mal in dem wundervollen Film „Der 
mit dem Wolf tanzt“ gehört habe. 

„Strampelnder Vogel…!“ ist es dort der Name eines indianischen Ureinwohners, 
der sich bald als sehr liebenswürdiger, hilfsbereiter und lernfreudiger Freund 
herausstellt. 

  

Ich selbst finde die heutige Überschrift auch deshalb so passend, weil sie sehr genau 
beschreibt, wie viele LICHT Bringer in der vergangenen Woche zu „strampeln“ 
hatten. 

Einerseits „Grenzen setzen“, sehr bewusst die eigene INTEGRITÄT und WAHRHEIT 
wahren, ohne andere zu belehren zu versuchen… 

  

Auch liebevoll gemeinte „Erklärungen“ sind im Falle von Kognitiver Dissonanz 
absolut fehl am Platze!  

Es hat ja einen SINN, wenn liebe Mitmenschen sich und ihre WAHRHEIT zu 
schützen versuchen! 

(Vgl. das neue Video von Kai Brenner!) 

Genau deshalb dürfen unsere meist sehr Harmonie-bewussten Gleichgesinnten 
immer wieder neu VERSTÄNDNIS aufbringen für die emotionalen Schwankungen 
unserer Mitmenschen. 

Und bitte in diesen Tagen alles so wenig persönlich nehmen wie möglich! 

  

Auch, wenn wir es derzeit nicht leicht haben, so wissen wir doch wenigstens, was 
Sache ist! Wir können unsere eigenen Befindlichkeiten mit den jeweiligen Einträgen 
der Diagramme abgleichen! 

Und, wenn wir Glück haben, kennen wir weitere Menschen von unserer Art und 
können uns gegenseitig unterstützen. 

 
Ganz besonders gefreut habe ich mich über den Hinweis, dass wir heute und 
morgen eine sehr seltene URANUS- SONNEN- Konjunktion haben. 

Es ist wirklich „High Noon“!  



Gönnen wir unserem „Strampelnden Vogel“ immer wieder Zeiten der RUHE und 
Besinnung, soweit möglich. 

Und vertrauen wir darauf, dass alles seinen guten Gang geht! Denn das tut es. 

  

Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

14. Mai 2024 

  

PS: Siehst du nicht, was gerade passiert? Kai Brenner – Es Ist Alles Da … 

PPS: Uranus und die Sonne treffen sich … aufwühlend, komfortzonenverlassend und 
lebensverändernd. Soheila – Es Ist Alles Da … 

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert 
auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home 
(christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis: 

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder 
diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. 

© Christine Stark www.christine-stark.de 

  

 

 

https://www.esistallesda.de/2024/05/13/siehst-du-nicht-was-gerade-passiert-%f0%9f%98%b2kai-brenner/
https://www.esistallesda.de/2024/05/14/uranus-und-die-sonne-treffen-sich-aufwuehlend-komfortzonenverlassend-und-lebensveraendernd-soheila/
https://www.esistallesda.de/2024/05/14/uranus-und-die-sonne-treffen-sich-aufwuehlend-komfortzonenverlassend-und-lebensveraendernd-soheila/
http://www.christine-stark.de/

